

Liebe GzF

Unser Tag war sehr aufregend und lustig. Am Morgen haben wir uns um 9 Uhr am Münster Platz getroffen, um danach in drei grossen Gruppen in den Krimi Trail zu starten. Alle Gruppen sind an diversen Orten gestartet, um den Fall lösen zu können.

Wir sind viel gelaufen und haben diverse neue Ecken in Basel kennengelernt.

Es war sehr spannend und aufregend herauszufinden, wer der Mörder war. Uns hat die Bewegung und die Vielfältigkeit sehr gefallen. Das Highlight war jedoch die Fähre über den Rhein. Jene wurde glücklicherweise von der Schule bezahlt.

Unsere Klasse hat sehr gut zusammengearbeitet und wir haben viel nebenbei geredet und gelacht. Dann hat sich jeder was zu essen geholt und wir haben gemeinsam Mittag gegessen.

Um 13.30 Uhr kamen wir an der Sprisse in Pratteln an, die wir nach einigen Minuten Laufen erreicht haben. Herr Jungo, der Profibowler, hat uns zuerst gefragt, ob es bestimmte Regeln gibt, da er schon lange nicht mehr gespielt hat. Wir haben es erklärt und los ging es schon. Durch die finanzielle Unterstützung konnten wir einige grossartige Runden machen. Eine Runde hat Herr Jungo auch gewonnen.

Es hat sehr viel Spass gemacht. Während wir Bowling gespielt haben, hat Frau Tschudin uns mit einem Besuch überrascht. Da sie krankgeschrieben war, haben wir uns kurz mit ihr unterhalten und später spendierte sie uns allen eine Glace. Es war ein abwechslungsreicher Tag und es tat uns sehr gut, mal aus dem Klassenzimmer rauszukommen und aktiver zu sein. Alles in Allem war das Erlebnis sehr toll und wir haben wieder ein besseres Klassenverhältnis.

Die Klasse DHF 22F bedankt sich von Herzen.

Freundliche Grüsse

Klasse DHF 22F

